



## 「2学期を振り返って」 代表生徒発表

### 「2学期を振り返って」 1年 村松



わたしたち1年生は入学してきた時と比べ時間に余裕がなくなってきています。例えば、給食の準備をする時、いつも予定の時刻より2～5分遅れてしまいます。朝の会の時も、身支度ができていない人も数人います。その中には、友達と話をして遅れてしまう人もいます。こうしたことで先生から注意されることも度々ありました。

わたしは、先生に言われなくても全員が時間を守るようになりたいと思います。今月の目標は「時間を守りましょう。」です。わたしたち一人一人が時間を意識し、5分前行動を実践すればできることだと思います。

もう一つ2学期の反省があります。それは、私たちのクラスでは、先生がいなくなると騒がしくなってしまいます。だれかが注意すると静かになりますが、10分後にはまた同じように騒がしくなります。3学期は、先生がいてもいなくても変わりなく生活ができるように気を引き締めていきたいと思っています。

2学期の反省を3学期に生かし、クラス一人一人の意識を高めながら頑張りたいと思います。

### 「2学期の反省」 2年 中根



わたしは、2学期を振り返って反省する点が二つあります。

一つ目は、勉強面です。わたしは、5教科の中で数学と理科と英語が特に苦手です。それにテスト勉強をしないことがたくさんありました。勉強をしないとテストでよい点数がとれないし、やらないと自分のためにならないということは分かっていたつもりです。3学期は、さらに勉強の時間を確保して2学期よりもよい点数をとり、自分の目標の点数を目指して頑張りたいです。

二つ目は、部活動です。部活動では、今年の新人戦で初めて県大会に出場しました。しかしながら、嬉しい気持ちと素直に喜べない気持ちの2つがありました。その理由は、県大会出場をかけた試合のことでした。形勢が不利になった時「ここで負けても敗者復活戦がある。」と思っていたのです。こうした気の緩みもあり、その試合は負けてしまいました。先生からも「勝ちたいという気持ちがみられない。」と言われました。その時は何のことだか分かりませんでしたが、後になって考えるとやはり気の緩みがあったと後悔しました。後悔しても負けた事実は変わりません。

以上の反省をもとに、何事に対しても後悔で終わらせないようにしたいです。そして、その後悔を次に生かすことができるよう心がけ努力していきたいと思っています。

### 「2学期の振り返りと冬休みの課題」 3年 新橋



わたしは、この2学期で仲間がいる大切さ、協力する大切さに気づき、仲間との絆を学ぶことができました。

特に、雄飛祭では、仲間とともに楽しく活動することができました。初めは積極的に行動することができませんでした。友達から「大丈夫、やればできる。」と言う言葉に励まされました。人と人が協力することの大切さを改めて教えてもらいました。

また、雄飛祭後、私たちのクラスでは席替えをしました。それは、お互いが教え合えるような席になりました。分からない問題を友達から教えてもらったり、前後左右の人と確認したり、教えたりできる席です。こうした仲間がいて、お互いが支え合っている大切さを改めて知ることができました。私にとって実りある2学期でした。

冬休みは、3年生にとって一番大切な時期です。入試という壁があるからです。そのために、私の冬休みの目標は、1日最低5時間勉強することです。さらに、苦手な教科、単元を一つでもなくし、入試本番では、実力をすべて出すことができるように頑張りたいと思います。

## 田島 君 JOC(ハンドボール部)全国大会へ

平成23年12月24日(土)～28日(水)、愛知県体育館で行われる第20回JOCジュニアオリンピックカップ2011ハンドボール大会が開催されます。本校3年の田島走君が茨城県の代表選手として出場します。(10月に行われた関東大会で優勝し出場権を得る。)田島君は関東大会ですべての試合に出場し、チームの主力選手として活躍しました。全国大会でも活躍されることを期待しています。

## 男子ハンドボール部 読売旗争奪中学生ハンドボール大会へ

平成23年12月26日(月)～30日(金)、中央大学第一体育館で行われる読売旗争奪中学生ハンドボール大会へ出場します。県の予選会が行われ見事出場権を獲得しました。(茨城県からは7チームが出場)まず、26日・27日に行われる予選リーグを勝ち抜き、決勝トーナメントに残れるよう頑張ってください。

## 統合麻中学校校歌 を紹介します。

作詞は行方市教育委員会教育長 根本安定氏です。行方市のシンボル「白鷺」(羽ばたく:飛躍)、「銀杏」(たくましさ・力強さ)、「やまゆり」(やさしさ・豊かさ)が詞の中に入っています。また、期待する生徒の姿として「学び高める」「励み鍛える」「熱き意志(こころ)」も入っています。

作曲の松井孝夫氏は、合唱曲で有名な「マイバラード」「そのままの君で」「羽ばたこう明日へ」などを作曲した人です。また、卒業式でよく歌われる「旅立ちの日に」を編曲した人です。4月6日(金)の始業式・開校式で披露する予定です。

作詞:根本 安定 作曲:松井 孝夫

- |   |   |   |
|---|---|---|
| 1 筑波の峰のなほ高く<br>大空翔る白鷺の<br>理想をともに追い求め<br>明るい未来を切り拓く<br>学び高める友集う<br>おお 麻生 麻生中学校 | 2 富士の高嶺のそれよりも<br>高く聳ゆる銀杏の<br>嵐に耐えてたゆみなく<br>自立の道を進むなり<br>励み鍛える友集う<br>おお 麻生 麻生中学校 | 3 霞ヶ浦を見はるかし<br>清らににおうやまゆりの<br>優しさとともに語らいで<br>豊かな郷土を育まん<br>熱き意志の友集う<br>おお 麻生 麻生中学校 |
|---|---|---|

## 麻生町立東中学校校歌は？

・昭和36年 大和中と太田中が統合し、麻生町立東中学校が誕生  
・昭和40年 麻生町立麻生第一中学校と校名変更

作詞:酒井 清一 作曲:滝 豊

- |  |   |   |
|--|---|---|
| 1 大利根はるかゆく船の<br>泊まりはいずこ九十九里<br>あこがれ遠く 夢多き<br>若人ここに まどいして<br>理想の学園を 拓く丘 | 2 人煙淡く 日は高く<br>さやかに澄める 富士筑波<br>希望に生きる 友とわれ<br>すがしき心 いつくしみ<br>かたみに励む 道広し | 3 しみつく緑 北浦の<br>水面を照らす 朝日かげ<br>美しき郷に 友愛の<br>まことを誓う 友あれば<br>輝くあすを 歌うわれ<br>たくまし清し わが母校 |
|--|---|---|

※ 昭和36年4月1日、麻生町立東中学校の校歌が制定された。その後、昭和40年の校名変更に伴い、昭和41年2月20日に3番の歌詞を書き換え、麻生第一中学校校歌とした。

麻生東中学校校歌 3番 →

みどりにけむる 浦波に  
しずもり茂る 鹿島台  
思い出清く 光栄匂う  
東校のわれら 若ければ  
無限の空を 雲が飛ぶ  
たくまし東校 わが母校